



Residencia de Estudiantes

Centenario de la Residencia de Estudiantes

Presentación del número 355 de *Revista de Occidente* *Ortega en el Centenario de la* *Residencia de Estudiantes*

El próximo **martes 15 de febrero de 2011** a las **19.30h** tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la presentación del número 355 de *Revista de Occidente: Ortega en el Centenario de la Residencia de Estudiantes*. En el acto participarán **José García-Velasco**, comisario del centenario de la Residencia de Estudiantes, **José Varela Ortega**, presidente de la Fundación Ortega-Marañón, y **Fernando R. Lafuente**, secretario de redacción de la publicación.

Revista de Occidente celebra en este número el centenario de la fundación de la Residencia de Estudiantes abordando la estrecha relación que mantuvo José Ortega y Gasset con esta institución, vinculada desde sus inicios a las empresas más relevantes de la cultura española contemporánea. El coordinador del número, José García-Velasco, plantea algunas de las principales cuestiones que suscita el binomio Ortega-Residencia, que son abordadas desde diferentes perspectivas por los colaboradores de este número: Javier Zamora, José Lasaga, Azucena López Cobo y Juan Pérez de Ayala.